

9

TRAIL MONTÁN

Un recorrido de 34 km circular que empieza en Complejo Polideportivo La Piscina. Partimos hacia la fuente del Plano y la Peña Blanca, subiendo hacia el Alto Bellota, las eras de Gallocanta y la cueva de Calacuerto. Pasaremos por el espacio de la Peña "Aujerá" antiguo asentamiento romano. En esta etapa disfrutaremos de dos espacios únicos en Montán como son los pozos Boira y de las Palomas antes de llegar al río Montán por una pequeña senda en la que descubriremos el acueducto de la Alameda verdadera obra maestra de la arquitectura piedra en seco. Una vez llegamos al río Montán y a través de su cauce podemos dirigirnos al punto de partida. No obstante los más aventureros pueden seguir su recorrido y adentrarse en la Villa pasando por la fuente de Bajo Castillo, pasaremos por el emplazamiento del antiguo castillo árabe de Castellmontan. Subimos hasta la Plaza del pueblo donde encontramos la Iglesia Parroquial S. Bernardo Abad, en un pequeño recorrido por las calles empinadas llegaremos al mirador de Peñagolosa y desde ahí al depósito del agua lugar en el que empieza la senda que nos lleva al Yacimiento arqueológico Monte Calvario. Una vez allí podemos continuar hasta el cementerio de Montán. En este espacio tenemos de nuevo la posibilidad de acabar nuestro recorrido eligiendo la salida hacia la izquierda, llegaremos de nuevo al pueblo, o podemos continuar nuestra aventura que nos llevará a conocer la Cueva Cirá o punto elevados de vistas espectaculares como son el Cerro, el puntal de la Atalaya, el pino del Rey con más de 1100 metros de desnivel sobre el mar. Seguiremos hasta la Piedra Ladín hasta alcanzar la cota mayor de altura en nuestro paseo por la Sierra Espina que nos colocará a 1260 metros sobre el nivel del mar. Llegados a este punto empezamos el descenso que nos llevará al Barranco de la Cabilla para adentrarnos por una senda a oreo espacio paisajístico único que nos lleva a una Conexión con el GR7, otro espacio en el que podemos elegir continuar nuestro recorrido o simplemente a través del barranco de la Tejería llegar al pueblo, desde aquí llegaremos al inicio de una senda que bordeando el barranco nos acerca al espacio de la Fuente de la Teja pudiendo observar el Acueducto de piedra seca existente finalizando la senda en la Hoya Antímo. Una vez aquí nos dirigimos hacia la derecha para buscar el camino de la Fuente Amarilla. Llegados al primer cruce abandonamos esta pista cogiendo el vial derecho que nos lleva a la Pedrera. En unos metros encontraremos una senda que pasando por la Cantera del Convento nos permitirá divisar el entorno del Llano Campos. Ya descendiendo la Pedrera encontraremos el Convento Servita de Montán y el barranco de la Solanica. Aquí podemos disfrutar del Mirador Cerámico de la Temprana de Montán llegando al Río Montán y de nuevo a nuestro punto de partida.



FICHA

DISTANCIA: 33'71 km.

ALTITUD:

mínima: 535 m.

máxima: 1274 m.

DESNIVEL ACUMULADO:

subiendo: 1678 m.

bajando: 1678 m.

DIFICULTAD: Moderado

CIRCULAR: Sí

COORDENADAS: 7907

